

Feria de La Habana alentará inversiones foráneas



Por: Roberto Morejón

Como las inversiones extranjeras constituyen un cimiento para el ascenso del Producto Interno Bruto de Cuba, la trigésimo sexta feria de La Habana se presenta como una vía excelente para concretar el arribo de capitales foráneos.

Cuba requiere de esos aportes financieros y de facilidades para acceder a mercados y tecnologías con vistas a alcanzar el desarrollo económico y una sociedad próspera.

Por esa razón las miradas se centran en la presencia de representantes de más de 60 países y cerca de 2 mil 500 concurrentes en EXPOCUBA, recinto ferial en las afueras de La Habana.

Allí los enviados de corporaciones y empresas exhiben sus propuestas y además decenas asistirán al Foro de Inversiones, en el ámbito de FIHAV-2018, a la cual acuden, en muchos casos, con ideas sobre proyectos.

Y es así porque Cuba promueve en diversas latitudes el interés de captar más inversiones en ramas como la energía renovable, agrícola, salud, industria farmacéutica así como envases y embalajes, entre otras.

La nación caribeña ofrece las máximas garantías a los socios extranjeros aun en medio de un recrudescido bloqueo de Estados Unidos. Es cierto que el cerco del país norteamericano hace más complejo el financiamiento de los objetivos aprobados entre empresarios cubanos y extranjeros y entorpece el depósito de los capitales de estos últimos si tienen presencia en Estados Unidos.

Pero la parte cubana y especialistas en Derecho Internacional buscan las protecciones y garantías para concretar las ideas, sobre la base del uso racional de los recursos humanos y naturales y el respeto a la soberanía.

Incluso, Cuba sumó recientemente nuevas precisiones a la Ley 118 de la Inversión Extranjera para eliminar el estudio de factibilidad como requisito previo a la presentación de la propuesta de negocio e imprimirle así mayor rapidez al proceso de aprobación.

Sobre estos procedimientos y otros podrán conocer más los empresarios de visita a propósito de la trigésimo sexta Feria de La Habana, ámbito en el que también se informarán acerca de las oportunidades de transacciones de entidades nativas.

Igualmente sabrán de las facilidades en la Zona Especial de Desarrollo de Mariel, al oeste de la capital, donde se formalizaron 37 negocios y un monto de inversión comprometido de mil 250 millones de dólares.

Entre los 37 usuarios destaca una empresa vietnamita como primer concesionario.

Como constatarán los invitados, la mayor de las Antillas brinda interesantes opciones de inversión y avala que las acciones ratificadas sean incorporadas a los planes de su economía planificada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/175201-feria-de-la-habana-alentara-inversiones-foraneas>



Radio Habana Cuba